

La sortie des États-Unis de l'Accord de Paris est critiquée au forum de l'ONU sur les Océans



Nations Unies, 12 juin (RHC)- La Conférence de l'ONU sur l'Océan qui a pris fin aux Nations Unies a critiqué le président des États-Unis Donald Trump pour avoir retiré son pays de l'Accord de Paris sur le Changement Climatique.

La rencontre, qui a rassemblé plus de 4000 délégués des 5 continents a réaffirmé l'engagement de la communauté internationale envers ce document.

La conférence a émis une déclaration politique appelée « Appel à l'action » qui reconnaît l'alarme mondiale pour l'impact négatif du changement climatique sur les océans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132347-la-sortie-des-etats-unis-de-laccord-de-paris-est-critiquee-au-forum-de-lonu-sur-les-oceans>



Radio Habana Cuba